Message de la directrice

Il me fait immensément plaisir d'annoncer que, suite à des démarches qui ont duré presque toute l'année scolaire, le Centre Pauline-Julien vient d'être accepté officiellement comme membre du Réseau des Écoles Associées de L'UNESCO du Québec.

Le premier et le seul Centre d'adultes à se hisser à cet honneur.

Ce sont nos valeurs de respect, d'accueil, de collaboration, d'ouverture à l'Autre et d'entraide citoyenne qui nous ont permis de penser faire la demande à cette institution prestigieuse.

De plus, avec toutes les activités que nous organisons tant sur le plan sportif, culturel, social qu'artistique, nous étions déjà sur la voie que trace l'UNESCO pour ses Écoles Associées.

Nous avons réussi à passer à travers tout le processus qui consistait à présenter le dossier du Centre d'abord au provincial ensuite au national et ultimement, c'était à l'UNESCO d'accepter ou de rejeter notre candidature.

Vendredi dernier, j'ai reçu l'acceptation officielle qui déclarait le Centre Pauline-Julien «officiellement une école candidate au sein du Réseau des Écoles Associées de l'UNESCO du Québec!»

C'était une excellente façon de clore l'année scolaire. L'acceptation du Centre au sein de ce Réseau représente une forme de reconnaissance pour tout ce que la CSDM offre à ses élèves adultes immigrants. C'est également une opportunité d'élargir nos horizons et d'avancer sur le chemin de la préparation des nouveaux citoyens à s'intégrer dans leur pays adoptif.

La Directrice du Centre

Faten PHILIPPE



